

Daniela „die Kochkünstlerin“ regiert

Schützenfest in Scharringhausen geht nach zwei Tagen Pause heute Abend weiter: „Tanz in den Vatertag“

SCHARRINGHAUSEN • Kein Problem die Königskronen zu vergeben hatten die Schützen in Scharringhausen. Die auswärtigen Vereinsmitglieder hatten erstmals den Festplatz geschmückt und die Ehrenpforte erstellt und nach dem traditionellen Leberessen am Tag vor dem Schützenfest stand der eigentlichen Feier nicht mehr im Wege.

Hauptmann Dieter Meyer ließ die Schützen antreten und konnte Präsident Wolfgang Reuschel die stattliche Anzahl von 75 Schützen melden. Unter der musikalischen Begleitung des Bläserchores Varrel ging es zur Kranzniederlegung zum Ehrenmahl. In der Königsresidenz wurden die Schützen von König Friedhelm „dem Musikalischen“ (Bokelmann) und seiner Gemahlin Irma, Jugenkönigin Viola Lüllmann mit Begleiter Lars Meyer und Kinderkönigin Cerrin Schröer und Begleiter Pascal Schewe zum Umtrunk empfangen. Auf Einladung des Königspaares waren auch stattliche Abordnungen der Schützenvereine aus Ströhen-Butzendorf und Landesbergen gekommen.

Für Stimmung am Nachmittag sorgte der Varreler

Bläserchor und am Abend die Gruppe „Cheers“.

Beim Königsschießen ließ Daniela Sahr-Köper keine Zweifel aufkommen, wer in diesem Jahr das Schützenvolk regieren wird. Mit voller Ringzahl setzte sie sich durch und wurde als Daniela „die Kochkünstlerin“ proklamiert. Ihr zur Seite steht ihr Mann Matthias Köper. Vizekönig und Scheibenträger wurde Oliver Oerding. Bei den Jugendlichen errang die Königswürde Oliver Reuschel, ihn begleitet Maika Kraft. Die Kinderkönige stehen seit dem 1. Mai bereits fest: Es sind Marret Köhler und Gianluca Gründler.

Am Sonntag ging es unter den Klängen des Barnstorfer Spielmannszuges zum Königshaus Sahr-Köper. Da es regnerisch war, wurde kurzfristig ein Bus eingesetzt. Die Kinder holten ihr Königspaar beim Kinderkönig Gianluca Gründler ab.

Während des Umtrunkes wurde die neue Königsscheibe von Vizekönig Oliver Oerding angebracht und die Vorjahresmajestäten vom Präsidenten mit den Königsorden ausgezeichnet. Wieder im Festzelt, wurden die Abordnungen der Schützenvereine Barenburg und Kirch-



Der Hofstaat 2009 (v.l.): Fahnenführer Fritz Förthmann, Maika Kraft, Jugendkönig Oliver Reuschel, Königin Daniela Sahr-Köper, Matthias Köper, Präsident Wolfgang Reuschel. Sitzend: Kinderkönigin Marret Köhler und Kinderkönig Gianluca Gründler.

dorf begrüßt. Bereits Anfang fand das Dreibundsschießen statt. Die Pokale wurden sofort nach den Ehrentänzen ausgegeben. Den Dreibundpokal sicherte sich in diesem Jahr wieder der Schützenverein Barenburg vor Kirchdorf und Scharringhausen.

Tagesbester Schütze war Walter Brokate aus Scharringhausen. Bei den Jugendlichen lag der Schützenverein Kirchdorf vor Scharringhausen und Barenburg. Den Pokal des Tagesbesten erhielt Robin Harzmeier vom Schützenverein Kirchdorf.

Den erstmals ausgeschossenen Kinderpokal sicherte sich Kirchdorf vor Scharringhausen und Barenburg. Den Pokal des Tagesbesten konnte Frithjof Lohmeier aus Kirchdorf in Empfang nehmen. Es schloss sich ein schöner harmonischer zwei-

ter Festtag an. Für die tolle Stimmung sorgte DJ Steffen Bock.

Nach zwei Tagen Pause endet das Schützenfest am heutigen Mittwoch mit dem „Tanz in den Vatertag“ mit der Gruppe „Fair Ground“ und einem DJ.